
 

任命式 

10 月 15 日に任命式が行われました。後期になってから生徒会役員・専門委員会が新体制となりました。

そして、新生徒会長と新専門委員長が全校生徒の前で活動目標や活動方針を堂々と伝えることができてお

り、その姿に 2 年生が学校の中心になって行くことを実感した人も少なくないのではないでしょうか。一

人ひとりが自覚をもって、より良い松五を作っていきましょう。 

☘新生徒会役員☘ 

★会長  2年 1組 森 孝太郎 ★副会長  2年 3組 梁川 拓真 

★役員  2年 3組 佐藤 緩奈 ★役員   2年 4組 市川 真子 

 

☘各委員会委員長☘ 

★学級委員  2年 1組 栗又 優衣 ★生活委員  2年 5組 高橋 舞子 

★整備委員  2年 5組 松本 姫桜 ★保健委員  2年 3組 木ノ嶋 一斗 

★図書委員  2年 2組 杉山 遥香 ★放送委員  2年 3組 鈴木 虹汰 

★給食委員  2年 5組 人見 優月  

    

☘2学年学級委員長からの活動目標の発表☘ 

 

2学年委員会、後期の活動目標は「守破離」です。守破離とは、武道における修行の段階を示したもので

す。『守』は、先生からの教えを守り、『破』は、他の考えや良いものを取り入れて発展していき、『離』は、

教えから離れ、独自の新しいものを生み出す、という意味があります。私たち 2年生は、『守』は校則を守

り生活、『破』で他の意見などを取り入れて成長、『離』では新しい活動をしていけるような学年を目指し

ていきたいです。そのため、授業中はしっかり集中、休み時間や学年レ

クなど楽しむときは楽しめる。それを実現していきたいと思います。 

中学校生活も残り半分になりました。来年は三年生になるということ

を意識して、生活していきたいと思います。 

 

 

合唱練習 始まりました 

いよいよ来週には文化祭が行われます。文化祭に向けて、授業時間を使っての合唱練習が始まりました。

文化祭実行委員も、放課後に毎日ショートミーティングを行うなど本格的

に動き始めています。今年は、第 2体育館でも練習を行っており、教室 

以外での練習時間が増えました。各クラスの実行委員は、限られた練習 

時間をうまく使うため、練習内容を考え、クラスメイトに共有して指示を

出すなど自分たちの合唱を自分たちで作ろうと頑張っています。当日、 

格段に成長した合唱を聞かせてくれることを楽しみしています。 
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弁論大会  

10月 10日（木）の 6時間目に弁論大会が行われ、各クラスの代表

者が学年全員に向かって授業で考えた意見文を発表しました。この日

のために国語係は放課後に準備を進め、当日の司会進行・挨拶も行い 

ました。代表者は休み時間や放課後などの限られた時間の中で練習を

し、本番では原稿を見ず、自分の考えをしっかり伝えることができて 

いました。文化祭では、学年代表として 2年 1組山崎愛乃さんが全校

生徒の前で発表します。こちらも当日を楽しみにしてください。 

☘クラス代表と発表テーマ☘ 

 

当面の予定 

 夏季休業後2週間の予定です。先を見通して生活しましょう。    ※HPからも行事予定を確認できます。 

曜 日 行事等 時程 日 行事等 時程 

月 21  50×6 28   

火 22  50×6 29  50×6 

水 23  50×5 30  50×5 

木 24 牛乳パック回収 50×6 31  50×6 

金 25  50×6 1  50×6 

土 26 文化祭（舞台・合唱） 16：00 2   

 

『クラス代表と発表テーマ』において、4組 佐野 孝太くんと 5組 渡邉 天くんの写真と発表タイトルに 

間違いがございました。訂正してお詫び申し上げます。 

1 組 山崎 愛乃 

『言葉』 

2 組 新倉 汐織 

『仲間の大切さ』 

3 組 友岡 弘紫 

『緊張は成長に必要』 

4 組 佐野 孝太 

『限られた時間を有意義に使うために』 

5 組 渡邉 天 

『失敗と挫折』 


